## Rollstuhl-Basketball: Thomas Böhme wird ins Nationalteam berufen

Thomas Böhme hat es geschafft, sich für den A-Kader der Herrennationalmannschaft zu empfehlen. Per Mail wurde der 17-Jährige vom neuen Teammanager Ralph Bode des Teams Germany über seine Nominierung informiert. "Natürlich muss ich mich jetzt durch eine gute Leistung bei den beiden Turnieren weiterempfehlen, um dann auch noch zu anderen Turnieren fahren zu können", so der gebürtige Bayreuther, der aktuell für die Jena Caputs spielt. Zunächst stehen zwei Turniere in Belgien und Manchester auf dem Programm. Weiter geht es mit Leistungslehrgängen in Hannover und Herford, ehe das traditionelle 4-Nationen-Turnier in Osnabrück folgt. Vor der Europameisterschaft vom 5. bis 15.10. im türkischen Adana, dem Highlight in diesem Jahr, werden weitere Trainingslager und Turniere in Israel und Istanbul folgen.

Auch Lars Christink, der Kapitän der Herren-Nationalmannschaft, zeigte sich begeistert über die Nominierung von Thomas Böhme.

Aus DRS-Newsletter Thomas Henkel/Redaktion

## Anmerkung der Redaktion:

Thomas Böhme war 2008 Teilnehmer des 2. Bayerischen Paralympischen Jugendlagers in Peking.

